



**SKENARIO
RAPAT PARIPURNA
DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR
TAHUN SIDANG 2020**

R A P A T : PARIPURNA KE-25
HARI / TGL : SENIN, 14 SEPTEMBER 2020
PUKUL : 10.00 WITA S.D. SELESAI
TEMPAT : GEDUNG D LANTAI 6 (ENAM) DPRD PROVINSI KALTIM.
MEETING ID : 2685969713 (PASSWORD : 888888)
AGENDA : 1. PENGESAHAN REVISI AGENDA KEGIATAN DPRD
PROVINSI KALTIM MASA PERSIDANGAN III TAHUN
2020
2. PENYAMPAIAN NOTA KEUANGAN DAN
RANCANGAN PERATURAN DAERAH TENTANG
PERUBAHAN APBD TAHUN ANGGARAN 2020.

PIMPINAN RAPAT

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA
HADIRIN BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

SEBELUM RAPAT INI DIBUKA, PERKENANKANLAH SAYA MENGAJAK
HADIRIN UNTUK BERDO'A SEJENAK SESUAI DENGAN AJARAN AGAMA
DAN KEYAKINAN KITA MADING-MADING, AGAR KITA SENANTIASA
MENDAPAT RAHMAT, PETUNJUK DAN HIDAYAH DARI **ALLAH SUBHANAHU**
WATA'ALLA (SWT), TUHAN YANG MAHA ESA.

BERDO'A DIMULAI.

BERDO'A SELESAI, TERIMA KASIH,

SELANJUTNYA, SAYA PERSILAHKAN KEPADA SAUDARA SEKRETARIS DEWAN UNTUK MEMBACAKAN JUMLAH HADIR ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT.

SEKWAN MEMBACAKAN DAFTAR HADIR

PIMPINAN RAPAT

TERIMA KASIH KEPADA SAUDARA SEKRETARIS DEWAN YANG TELAH MEMBACAKAN, JUMLAH HADIR ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT.

DENGAN DIHADIRI SEJUMLAH ORANG ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT, MAKA KUORUM TELAH TERPENUHI, DAN TELAH SESUAI DENGAN TATA TERTIB DEWAN.

DENGAN MENGUCAPKAN :

“ BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM “

RAPAT PARIPURNA KE- 25 DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, TAHUN
SIDANG 2020 DENGAN AGENDA :

1. PENGESAHAN REVISI AGENDA KEGIATAN DPRD PROVINSI KALTIM
MASA PERSIDANGAN III TAHUN 2020
2. PENYAMPAIAN NOTA KEUANGAN DAN RANCANGAN
PERARATURAN DAERAH TENTANG PERUBAHAN APBD TAHUN
ANGGARAN 2020.

DENGAN INI SAYA NYATAKAN DIBUKA, DENGAN SIFAT TERBUKA UNTUK
UMUM.

----- PALU DIKETUKKAN -----

----- 3 X -----

RAPAT PARIPURNA INI DIHADIRI SECARA VIRTUAL

YTH. SAUDARA GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR
ATAU YANG MEWAKILI,

YTH. WAKIL KETUA DAN PARA ANGGOTA DPRD KALIMANTAN TIMUR,

YTH. REKAN – REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH
KALIMANTAN TIMUR,

YTH. Pj. SEKRETARIS DAERAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, PARA
ASISTEN DAN KEPALA BIRO DILINGKUNGAN SEKRETARIAT DAERAH
PROVINSI KALIMANTAN TIMUR,

YTH. SEKRETARIS DEWAN BESERTA JAJARANNYA,

YTH. KEPALA OPD DILINGKUNGAN PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN
TIMUR MAUPUN LEMBAGA VERTIKAL YANG ADA DI PROVINSI
KALIMANTAN TIMUR,

YTH. REKAN - REKAN PERS, MEDIA CETAK DAN ELEKTRONIK SERTA
UNDANGAN LAINNYA YANG HADIR PADA RAPAT PARIPURNA
HARI INI.

HADIRIN RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

ALHAMDULILLAH, PUJI DAN SYUKUR KITA PANJATKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, KARENA ATAS LIMPAHAN NIKMAT DAN KARUNIA-NYA, PADA HARI INI KITA SEMUA DAPAT HADIR BERSAMA UNTUK MENGIKUTI RAPAT PARIPURNA DPRD KALIMANTAN TIMUR, DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SEMOGA TETAP TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, SELURUH KELUARGA, PARA SAHABAT, SERTA SELURUH PENGIKUT BELIAU, HINGGA AKHIR ZAMAN, SEMOGA KITA SEMUA MEMPEROLEH SYAFAATNYA, **AAMIIN YA RABBAL ALAMIN.**

UCAPAN TERIMA KASIH DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI-TINGGINYA SAYA SAMPAIKAN KEPADA REKAN-REKAN ANGGOTA DEWAN DAN PARA UNDANGAN, ATAS KESEDIANNYA HADIR PADA RAPAT PARIPURNA HARI INI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

AGENDA PERTAMA RAPAT PARIPURNA HARI INI YAITU **PENGESAHAN REVISI AGENDA KEGIATAN DPRD PROVINSI KALTIM MASA PERSIDANGAN III TAHUN 2020**

TELAH KITA KETAHUI BAHWA BADAN MUSYAWARAH DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR TELAH MEREVISI JADWAL KEGIATAN MASA SIDANG KETIGA TAHUN 2020 DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR PADA TANGGAL 8 SEPTEMBER KEMARIN.

UNTUK ITU, JADWAL YANG TELAH DIREVISI OLEH BADAN MUSYAWARAH DPRD PROVINSI KALTIM UNTUK MASA PERSIDANGAN KETIGA TAHUN 2020, SAYA SAHKAN.....

----- PALU DIKETUKKAN -----
----- 1 X -----

TERIMA KASIH...

HADIRIN, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

AGENDA RAPAT KITA YANG KEDUA YAITU PENYAMPAIAN NOTA KEUANGAN DAN RANCANGAN PERARATURAN DAERAH TENTANG PERUBAHAN APBD TAHUN ANGGARAN 2020.

PERUBAHAN APBD MERUPAKAN PENYESUAIAN CAPAIAN TARGET KINERJA, ATAU PERAKIRAAN ATAU RENCANA KEUANGAN TAHUNAN PEMERINTAH DAERAH, YANG DITETAPKAN SEBELUMNYA, UNTUK DIBAHAS DAN DISETUJUI BERSAMA ANTARA PEMERINTAH DAERAH DAN DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR.

PROSES PERUBAHAN APBD INI SENDIRI BERPATOKAN PADA ARAH KEBIJAKAN UMUM PERUBAHAN ANGGARAN (KUPA) DAN PRIORITAS PLAFON ANGGARAN SEMENTARA (PPAS) PERUBAHAN APBD TAHUN ANGGARAN 2020, YANG PENANDATANGANAN KESEPAKATANNYA TELAH DILAKUKAN ANTARA GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR DENGAN DPRD KALTIM, PADA RAPAT PARIPURNA KE- 23 YANG LALU.

SELANJUTNYA, SESUAI DENGAN TAHAPAN DAN MEKANISME PEMBAHASAN PERUBAHAN APBD, MAKA PADA HARI INI AKAN DILAKSANAKAN PENYAMPAIAN NOTA PENJELASAN KEUANGAN DAN RAPERDA TENTANG PERUBAHAN APBD TAHUN ANGGARAN 2020

UNTUK ITU, MARILAH KITA DENGARKAN BERSAMA PENYAMPAIAN NOTA PENJELASAN KEUANGAN DAN RAPERDA TENTANG PERUBAHAN APBD TAHUN ANGGARAN 2020.

KEPADA YANG TERHORMAT SAUDARA GUBERNUR ATAU YANG MEWAKILI, SAYA PERSILAHKAN.....

**PENYAMPAIAN NOTA PENJELASAN KEUANGAN DAN RAPERDA
TENTANG P-APBD TAHUN 2020**

TERIMA KASIH KEPADA YANG TERHORMAT SAUDARA GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR ATAU YANG MEWAKILI YANG TELAH MENYAMPAIKAN NOTA PENJELASAN KEUANGAN DAN RANCANGAN PERATURAN DAERAH TENTANG PERUBAHAN APBD TAHUN ANGGARAN 2020.

HADIRIN RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

SESUAI MEKANISME PEMBAHASAN ANGGARAN MAKA TAHAP BERIKUTNYA ADALAH MASING - MASING FRAKSI DPRD KALTIM AKAN MENYAMPAIKAN PEMANDANGAN UMUM PADA RAPAT PARIPURNA SELANJUTNYA.

MUDAH-MUDAHAN PEMBAHASAN INI DAPAT BERJALAN LANCAR, SEHINGGA PERUBAHAN APBD TAHUN ANGGARAN 2020 DAPAT DISEPAKATI ANTARA DPRD DENGAN PEMERINTAH PROVINSI KALIMANTAN TIMUR DENGAN TEPAT WAKTU.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA, RAPAT DEWAN YANG TERHORMAT

DEMIKIAN TELAH TERPENUHILAH SELURUH AGENDA RAPAT PARIPURNA KITA PADA HARI INI, UNTUK ITU SAYA SAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH, DAN PENGHARGAAN YANG SETINGGI - TINGGINYA, ATAS KESABARAN, PERHATIAN DAN KESEDIAAN REKAN - REKAN ANGGOTA DEWAN SERTA PARA UNDANGAN, DALAM MENGIKUTI SELURUH RANGKAIAN AGENDA RAPAT PARIPURNA HARI INI, HINGGA SELESAI.

UCAPAN TERIMA KASIH KHUSUSNYA SAYA SAMPAIKAN KEPADA SAUDARA GUBERNUR KALIMANTAN TIMUR BESERTA JAJARANNYA DAN REKAN – REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KALIMANTAN TIMUR.

UCAPAN TERIMA KASIH JUGA SAYA SAMPAIKAN KEPADA REKAN - REKAN PERS, WARTAWAN MEDIA CETAK DAN ELEKTRONIK, YANG TELAH MELIPUT JALANNYA RAPAT PARIPURNA HARI INI, SEHINGGA DAPAT DIKETAHUI OLEH MASYARAKAT LUAS.

PADA KESEMPATAN INI PERKENANKANLAH SAYA ATAS NAMA PIMPINAN DAN SELURUH ANGGOTA DPRD PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, MENYAMPAIKAN PERMOHONAN MAAF, JIKA DALAM PELAKSANAAN RAPAT PARIPURNA INI TERDAPAT HAL - HAL YANG KURANG BERKENAN.

HADIRIN RAPAT DEWAN YANG SAYA MULIAKAN

SEBELUM MENUTUP RAPAT PARIPURNA INI, IZINKANLAH SAYA MENGAJAK HADIRIN UNTUK BERDO'A SEJENAK SESUAI DENGAN AJARAN AGAMA DAN KEYAKINAN KITA MASING - MASING.

BERDOA DIMULAI,

BERDOA SELESAI, TERIMA KASIH

AKHIRNYA DENGAN MENGUCAPKAN :

ALHAMDULILLAHIRRABBIL 'ALAMIN

RAPAT PARIPURNA KE - 25 DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
PROVINSI KALIMANTAN TIMUR, TAHUN SIDANG 2020 DENGAN INI SAYA
NYATAKAN DITUTUP.

----- **PALU DIKETUKKAN** -----

----- **3 X** -----

TERIMA KASIH

WABILLAHITAUFIKWALHIDAYAH, WASSALAMU 'ALAIKUM WR. WB.
SELAMAT SIANG DAN SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA SEMUA.

* * * * *